



Marzo 12, 2018

***El acto se realizó esta mañana con la presencia del gobernador Omar Gutiérrez. El establecimiento cuenta a partir de ahora con una superficie cubierta de 282,50 metros cuadrados.***

El gobernador Omar Gutiérrez inauguró esta mañana la ampliación y remodelación del centro de salud de San Lorenzo Sur de la ciudad de Neuquén. La obra demandó una inversión de 4.923.245 de pesos.

El centro de salud cuenta a partir de ahora con una superficie cubierta de 282,50 metros cuadrados. La obra sumó 110 metros cuadrados al establecimiento.

Durante el acto oficial, el gobernador -acompañado por otras autoridades- realizó el tradicional corte de cintas para dejar inauguradas las obras y luego descubrió una placa homenaje. Tras su discurso, el mandatario recorrió el remodelado centro de salud.

“Es una alegría poder estar hoy inaugurando nueva infraestructura del centro de salud San Lorenzo Sur, como parte de un plan de inversión importantísimo en salud pública que estamos llevando adelante en toda la provincia. Hoy es un día de alegría porque estamos siendo nobles con nuestra historia, con este principio fundacional del sistema de salud de la provincia”, aseguró Gutiérrez.

Destacó que con la obra “se está casi duplicando la infraestructura edilicia de este centro: de 170 metros cuadrados estamos yendo a más de 280. Hemos llevado adelante una inversión de cerca de cinco millones de pesos. Además de ampliar la capacidad y cantidad de consultorios, también hemos volcado inversión en equipamiento”.

“Este centro de salud atiende principalmente una población joven y el área de contención es de aproximadamente 11.650 habitantes”, dijo el gobernador y señaló que “en 2015 en este centro se atendieron 12 mil consultas anuales, 5.000 consultas médicas y 4.860 consultas de enfermería”.

Finalmente, el gobernador anunció que “la semana que viene estaremos inaugurando la sala del jardín de infantes del hospital Heller, un gran sueño y la necesidad de contención de todos los hijos de los trabajadores del sistema de salud”. Además, dijo que “se reabrirá con tecnología de última generación la sala de Pediatría del hospital Bouquet Roldán”.

La jefa del centro de Salud, Marcela Gamboa, agradeció al gobernador y a todos los que hicieron posible la concreción de la obra.

Acompañaron al gobernador, los ministros de Salud, Ricardo Corradi Diez y de Deporte, Cultura, Juventud y Gobierno, Juan Pablo Prezzoli; el secretario del COPADE, Sebastián González; y las subsecretarías de Salud, Alejandra Piedecabras y de Derechos Humanos, Alicia Comelli; entre otros.

### **Detalle de la obra**

Se amplió el ingreso y atención al público, con una antecámara de ingreso y sanitarios de uso público dimensionados para personas con movilidad reducida. Se reubicó la farmacia permitiendo contar con una amplia superficie en la sala de espera.

El centro contaba solo con cuatro consultorios, y gracias a la ampliación se duplicó el número. Se agregaron cuatro consultorios nuevos (enfermería, consultorio médico, para servicio social y para psicología). Además, se amplió el consultorio de odontología, con capacidad de atención para dos sillones simultáneos.

Se construyeron sanitarios de uso exclusivo para el personal, sala de estar, sector de limpieza de materiales y sala de reuniones. También se están realizando las adecuaciones de las instalaciones eléctricas, de agua y gas.

*Neuquén Informa*